



Der Flughafen Graz verzeichnete 2023 ein deutliches Plus. Flughafen Graz

Flughafen Graz mit mehr Passagieren

Insgesamt 733.146 Fluggäste und damit um 31 Prozent mehr Passagiere als im Vorjahr durfte der Flughafen Graz im Jahr 2023 betreuen, auch in der Fracht konnte das Vorjahr um 17 Prozent übertroffen und damit ein Rekordergebnis erzielt werden. Dieser Trend, gepaart mit dem geplanten Flugprogramm für den kommenden Sommer, spreche für eine anhaltend gute Entwicklung. „In diesem herausfordernden Umfeld hat sich der Flughafen Graz 2023 gut geschlagen, denn die prognostizierten Verkehrszahlen konnten nicht nur erreicht, sondern sogar übertroffen werden“, berichtet Flughafen-Boss Wolfgang Grimus.